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CUANDO ADMITAS QUE TÚ ERES EL CREADOR, HAS LLEGADO AL REINO DIVINO. EN TU TIERRA
COMO ESTO NO ESTÁ EN TODOS, NO LO ADMITEN; PUES LLEGARÁN DESPUÉS, HASTA QUE EN SÍ

MISMOS SE DEN CUENTA QUE SON LOS CREADORES DE TODAS LAS COSAS.

[20220605] Amados míos, estense en gracia de Dios, vivan y armonicemos el ambiente juntos,
hermanos míos, porque Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la justicia, Yo Soy la redención,
porque Yo Soy la verdad y el camino, porque Yo Soy la puerta abierta que ningún hombre puede
cerrar, porque Yo Soy la justicia y Soy en cada uno de vosotros, Yo Soy el que Yo Soy dentro de ti
lavándote, lavando en comprensión toda energía negativa que se encuentre en cada uno de
vosotros.

Hermanos bien amados, Yo les bendigo y les deseo que en esta hora profundices en ti y aceptes en ti
que estás dentro de la vida eterna y que esto lo has de sentir solo viviendo, solo convenciéndote y a
tu mente que eres tú el amor puro, que eres tú la justicia pura, la justicia de Dios, que eres tú el
redentor y que estás, así mismo, haciendo uso de vuestra transmutación, haciendo uso de los
cambios que debes hacer con todas tus cosas en las que vives por creación tuya, hermanos míos.

Es pues que Yo vengo como siempre, desde siempre en cada tiempo he venido a buscarte, he venido
a hacerles cuerdos en vuestro SER, he venido a dales las buenas nuevas que tú eres el Creador de
vuestro mundo, de todas vuestras cosas, del no puedo y del sí puedo, del soy pequeño y soy el
grande, solo tú lo has hecho. Amados hermanos, pero siempre he deseado que vosotros te
reconozcas como un Hijo de Dios para que tus cosas lo puedan sentir y puedan cambiar y puedan
vivir dentro del mundo eterno. Amados míos, hoy, hoy deja entrar y deja salir los ímpetus, deja salir
la razón de ser en vosotros mismos.

Sigo teniendo la dicha de estar con vosotros en cada final de tiempo, he estado Yo en todo
momento contigo y vengo a hacerte responsable de ti mismo, de ti mismo, porque deseo tu gran
avance espiritual. Ya que vosotros, la humanidad, han culpado, han juzgado, están en ese mundo,
pero a vosotros vengo a decirles ya no estén ahí ustedes, ya no estén, si vosotros no son iguales,
entonces igualmente están confusos ante la vida, ante la vida eterna. Hermanos, muéstrense como
SERES, como SERES de amor, de paz, de misericordia, de luz, de sanidad, muéstrense vosotros,
porque en verdad os les digo, que esto es ser un SER auténtico, un SER verdadero, de esto, amados
míos, vivan vosotros porque solo así estarás conmigo en el reino, solo así podrás estar conmigo.
Porque vosotros hoy no están conmigo, están contigo mismo, están con sus mismas creaciones y has
creado vosotros una plataforma oscura, como es la gran prepotencia que vosotros tienes, porque es
la casa mayor de vosotros, pero es la casa mayor porque vosotros la has hecho y desde ahí haces
todo lo más vil de la vida y vosotros por tener la vida eterna se confunde tu alma, se confunde
pensando que haces bien, y estás bien ejecutando el mal, pensando el mal contra tu hermano, no
mostrándote igualitario en el amor divino, en la paz, en la bondad.
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Y os digo, cuiden vosotros esa parte divina, que vosotros sepas, sepas ser como un buen hachador
que sabe cuándo y por qué había de tumbar el árbol, porque vosotros tienes que ejecutar, ahí
dentro de ti mismo en tus creaciones, lo que Yo mismo he dejado para vosotros. Árbol que no da
buen fruto, debes ser cortado, debe ser desraizado de vosotros, pero lo que Yo os quise decirles con
esto, es que vosotros tienes que arrancar de tu alma y de tu mente todo pensamiento, toda creación
tuya que no es buen fruto, ese árbol como son las prepotencias, la envidia, las enfermedades, la
codicia, las ambiciones. Enumérale vosotros más, esas creaciones deben de ser desraizadas por ti de
tu alma, de tu mente, porque lo deben hacer hoy mismo, porque hoy mismo está el reino contigo y
hoy mismo debes de entrar a él.

Pero, os les he dicho, vosotros juegas con vuestra vida y con vuestras cosas, con todo. Y Yo os dije,
no se pueden amar a dos señores a la vez, a uno tendrás que aborrecer y vosotros no lo habéis
hecho. Pues esta es la hora, este es el momento y vosotros lo tienen que aprovechar. Amados míos,
cuando os digo acérquense a Mí, no os te digo que vengas con tu cuerpo hacia Mí, sino que vengas
con tu alma, con tu mente hacia Mí, que tomes esta agua viva, este pan sin levadura y que lo
repartas a tu hermano, a todos tus hermanos. Amados míos, porque vosotros están acostumbrados a
pedir, a orar. Y Yo os les digo, no lo hagas así, porque vosotros lo tienes todo, eres todo y lo has
hecho todo y todo está contigo, porque nada viene de la nada, de lo alto, de lo que vosotros crees
alto, que vosotros miras hacia el cielo, hacia arriba y de ahí nada viene.

Hermanos míos, compréndanse, compréndanse que vosotros son los grandes y que vosotros lo has
hecho y que todo está en vosotros, en vosotros está la vida y está la muerte, vosotros lo tienes todo,
vosotros son SERES, son los SERES, como toda humanidad son SERES, solamente que mis hermanos
no saben, no admiten, que como hijos del Padre son todas las cosas, son vosotros mismos.
Hermanos, porque el hombre, porque vosotros temes a la perfección, y vosotros entras a la casa de
la prepotencia, de la incomprensión que tú mismo, como Creadores, lo han creado. Pero hoy es el
momento, este instante déjalo ser para ti, deja que esto sea y báñate en este crisol divino, sométete
para que entonces empieces a depurar, vosotros puros empieces a depurar todas tus cosas, todas tus
creaciones, a todas tus creencias, vosotros comiences a hacerlo y cuando lo hayas hecho, observarás
que estás dentro del reino y que nada de este mundo os puede pasar y que verás lo demás, cómo
entonces entran a una renovación de acuerdo a su propia sabiduría de sí mismo.

Por lo tanto os les digo a vosotros que me escuchas, esta es tu hora, admítelo, admítanlo en verdad
que este es el tiempo hermoso, es el día precioso para vosotros, admite que es tu hora, es la hora de
cambio y siente, siéntete el Creador que eres y comienza a cambiar las cosas, a revertir lo que
vosotros mismos han hecho en cada tiempo. Amados míos, porque nada de lo que vosotros tienes,
nada de lo que han tenido, nada de lo que tienes, nada de lo que tendrán viene de un Dios ajeno,
de un Dios ajeno que nunca has visto y hasta que vosotros no creas que tú eres el causante de tus
cosas, no sabrás de dónde vienen, ni podrás ver. Así el hombre, así la entidad, mientras que no
entren a este mundo de comprensión y mientras que no se admitan en su corazón, en su SER, que
son los Creadores mismos, no podrán saber cómo está este mundo, este universo, cómo se mueven
las cosas, no sabrán por qué vienen, cuándo vienen, de dónde vienen.

Pero vosotros, hermanos, vosotros que me escuchas doblégate ante ti mismo, doblégate, acéptate
que tú mismo has sido el causante de ti, de tus buenos triunfos y de tus tragedias que tú mismo has
hecho. Admítete, admite que tú eres el creador de todo lo que vives, de la razón, de la sinrazón, del
puedo y no puedo, del desconocimiento y del conocimiento, admite que eres tú el creador de todas
las cosas tuyas, de tu gracia, de tus desgracias. Admite que solo tú eres el único responsable, que tú
mismo vas a cambiar las cosas y cuando las cambies has llegado a Mí mismo, has llegado a Mí,
hermanos míos. No es como vos lo has dicho, ni como vos lo dices, no, es esta la ley tuya, la Ley
Divina y esta ley no está en los cielos, en este cielo que vosotros ves y donde miran todos hacia
arriba buscándolo, no está allí, porque a vosotros les hablo de este Cielo Divino, Espiritual que es la
máxima y cuando vosotros te des cuenta de ti mismo, entonces ya estás otra vez en el punto exacto,
en el punto divino, en el que un SER divino, fuerte, poderoso, autentico vive.
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Esto que Yo os les doy a comer, también se los doy a todo SER desencarnado, a todos esos
hermanos que están aquí mismo en tu mundo, ¿porque dónde tendrán que estar?, ¿dónde verían lo
que son, lo que han sido?, ¿dónde verían la vida? Es aquí mismo de donde son, porque esta es la
tierra prometida que Dios mismo os ha brindado en ti mismo para vosotros mismos. Y este es tu
campo de experimentación, ha sido su campo de experimentación y lo han probado y han estado.
Pues hoy, en este tiempo vosotros debes, debes vosotros como SER perfectos, debes sentir, saber que
nada viene de un Dios ajeno, que esto está por vosotros mismos, todo lo que vive el hombre, todo
lo que vive en vosotros, todo lo que vive el SER, todo es de sí mismo.

Y he aquí, para vosotros es esta enseñanza, porque vengo a fortalecerte para que ningún vendaval,
que está puesto ya, pueda arrastrarles. Hermanos amantísimos, pues, en verdad les digo a vosotros,
que así vengo a dejarte esta sabiduría para ti, para que conozcas sobre de ti mismo, si vosotros te
conoces, habrás de conocer al universo, a las cosas y sabrás el origen de todas las cosas, porque
todas las cosas tienen un origen y ese origen eres tú el Creador, tú el Hacedor, solo tú eres el origen
de las cosas. Humanidad bendita, humanidad bendita, humanidad bendita, escucha, escúchate ahí en
tu SER tú mismo, acepta y admite que tú has sido el camino, la verdad y la vida, tú has sido en todos
los tiempos. Porque es tiempo que Yo les declare que nadie es nuevo, nadie es nuevo, todos son
eternos, todo SER divino de Dios son eternos. Lo único que no es eterno en vosotros son vuestras
creaciones, éstas han cambiado y son de cambios. Hermanos míos, todo esto sí tiene un fin, todas tus
creaciones, todo y en todo tiempo ha tenido el cambio, lo has matado y lo has hecho resucitar en
cambio nuevamente.

Amados míos, alégrense, alégrense vosotros, porque quiero decirles, el mal que has creado vosotros
no es eterno, esto tiene un final, solo que el fin que tiene nadie lo puede matar, solo tú mismo
puedes matar a tus creaciones para que estas nazcan de nueva cuenta con consciencias, porque
vosotros se las das. Hermanos, pues entonces comiencen, comiencen a cambiar, comenzarlo a
cambiarlo todo en ti mismo; porque hoy les agobian muchas formas, todas las formas que vosotros
has cambiado, que vosotros has hecho, porque vosotros al gran amor lo convertiste en desamor, la
gran paz la convertiste en bullicio, la gran bondad la convertiste en no ser bondad, la gran justicia
divina la convertiste en injusticia, la perfección la convertiste en lo imperfecto, vosotros lo hiciste,
amados míos. Admitirte en ti mismo para que entonces comience, comiencen los cambios de las
cosas y puedas ver la felicidad en ti mismo y puedas sentirte en el amor divino del Cristo amado.
Amados hermanos, cuando vosotros hagas esto, estás en el reino divino, estás allí conmigo, amados
míos, pero esto en vosotros tienes que ser, ser y hacer. Debes admitir esta realidad en vuestra vida,
amados hermanos, porque vosotros son SERES y siempre lo han sido, siempre lo han sido, siempre,
solo que vosotros hiciste el extravío, hiciste aquello, lo hiciste existir en ti y esto ha existido en ti
siempre.

Hermanos míos, la vida, la vida tuya, tú mismo, hermanos, ves que solamente es un darse cuenta y
esto hace el despertar. Pero si vosotros continúan en sus posiciones, en sus creencias erróneas de la
vida, entonces no pasarás porque siempre estarás allí. Hermanos, he aquí les digo, es tiempo que
vosotros te hagas responsable a ti mismo. ¿A quién has de culpar?, ¿a quién has de maldecir?, ¿a
quién va a apuntarle las cosas tuyas? Si ya sabes que tú eres el creador de tus cosas y que nadie podrá
sacarlas, solo tú mismo. Porque nadie les ha sacado de nada, vosotros has hecho el parecer, solo han
aparecido así, pero nadie puede cambiar vuestras vidas, solo tú mismo, hermanos, con tu
arrepentimiento, solo tú mismo con tus cambios, solo tú mismo puedes hacer desaparecer las cosas
tuyas que terminen los cambios divinos.

Hermanos míos, pues entonces hoy es tu momento, hoy es tu hora, déjalo entrar, déjalo que ahí
vosotros puedas sentirlo, sácalo desde ahí, desde tu interno y sean nuevos. Amados míos, y esto es la
felicidad de un SER y esto lo representa y lo refleja a través de un cuerpo físico como el de vosotros
y esto lo revelará un SER desencarnado sin cuerpo con una formación de vida mejor, con esa alegría,
con esa paz y este universo irá sintiendo lo hermoso, lo divino y así cada uno de vosotros se seguirá
sintiendo en estos planos divinos. Hermanos bien amados, limpiemos, pues, la mente, la consciencia
y por añadidura tu ambiente estará limpio, este ambiente donde vosotros estás, esto es añadidura
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del espíritu, es añadidura de vosotros. Pues si esto está repletos de energías negativas, esto no es más
que vosotros lo has hecho, porque la energía de vosotros es la que está saliendo, fluyendo de
vosotros seres y de acuerdo a tus creencias así inundas el lugar, pues este lugar, estas energías que
están aquí están hechas por vosotros mismos, por todos mis hermanos que llegan, que vienen y de
vosotros hermanos como encargados de este sitio, de este lugar, de este aposento, de vosotros es
responsabilidad limpiarlo con amor y esa limpieza es con el amor, con la paz, con la bendición, con
la sanidad y con la perfección, con esto se limpia el espacio. Y esto mismo llévalo a tus hogares y
hazlo así, hermanos, y con esto habrás de limpiar tu casa, tu esposa, tus amigos, tus hijos, tus
alimentos, todo lo has de limpiar, fluyendo así como las cosas tuyas. Amados míos, háganlo pues,
hagan esto en memoria Mía y ya os verán, verán vosotros cómo las cosas vienen cambiadas, que si
hay odio, se ha de convertir en amor y perdón; que si hay pobreza, se ha de convertir en
abundancia; que si hay desigualdad, se ha de convertir en todo igual, porque vosotros llevas eso en
tu corazón, quiero decir en tu alma.

Y si vosotros vas como viniste, qué resultado tendrás, porque acordaos siempre que Yo os he dicho,
el que tiene y hace las obras divinas se le aumentará. Pues es lo mismo, lo que tengas en tu corazón
si lo haces grande de ello habrás de comer, quiero decirles, si amor tienes y lo llevas a tus hogares
todo lo que esté allí te amará, y has de ver tus frutos, porque son los frutos divinos. He aquí, pero si
vosotros estás en guerra contigo mismo, estás en el lado opuesto de la vida real, entonces has de
acumular más de lo mismo y entonces tus resultados serán más de lo mismo, verás a tus hogares
destruidos, los verás enfermos, los verás distante, pero esto, todo esto eres tú el SER que está
indefinido ante su vida. Amados míos, y viéndolo desde aquí, desde este saber, ¿a quién habrás de
juzgar?, ¿a quién habrás de culpar? Pues os les digo, ya no hay a quien culpar de tu vida, porque
entonces ya te has, ya has razonado en ti y has entrado al darte cuente en ti que todo lo eres tú.
Vosotros eres todo ante las cosas, pero es necesario que seas como el oro en el crisol, es necesario
que seas fundido para que vosotros seas otro SER, amados míos.

Y vosotros debes ya sentir, de percibir tu vida, tu vida, hermanos míos, cómo la has vivido y cómo
la estás viviendo y cómo te engañas a ti mismo y que no ves vosotros mismos la prepotencia que les
gobierna en donde están vosotros hundidos. Y te verás, ahí en tus casas, que tus casas donde estás
son todas las formas que vosotros tienes y sabrás si son casas firmes, casas hechas en tierra firme o
sabrás que son casas hechas en arenas movedizas. Vosotros mismos has de saber quién eres.
Hermanos bien amados, os vengo abrir los ojos de tu alma para que te veas dónde estás, para que te
sientas cómo eres, para que sepas quién eres, quién has sido. Porque este momento que están
viviendo, son los efectos del ayer, de otra vida pasada, de este hilo divino debes entrar por este
camino y llegar hasta tu otra vida anterior, no puede ser diferente, conforme están viviendo, porque
vosotros estás viviendo en los efectos del ayer, vosotros ayer fuiste la causa de esta vida, de esto que
estás viviendo y si vosotros ves sufrimientos, enfermedades, desgracias, violaciones, matanzas,
guerras, entonces sabrás la causa, de todo esto que estás viviendo y que estás viviendo hoy, que estás
sabiendo y así sabrás de una vida que has vivido y de otra que has vivido y de muchas que tienes
aquí en esta madre tierra.

Amados hermanos, amados míos, así vengo a aclarar tu mente, tu corazón, tu conciencia para que
ya no vivas confusos ante la vida, para que entonces sientas tu libertad y sientas las cosas que son
tuyas y que las tienes que cambiar lo que debe de ser de cambio para que tú vivas, vivas en verdad
ahora mismo, ahora mismo, hermanos míos. Entonces, empero, esto que sea hoy, porque no hay
mañana, no hay en este momento un ayer, solamente es hoy, solamente es este momento y este
momento vas a cambiarlo todo, cámbialo todo y desde ese momento que cambies todo estás
conmigo, estás en mi reino divino. Pues hoy debes cambiar tu alma, debes cambiar tu mente, para
que tú, en tu cuerpo, vivas como debes ya vivir, como Dios mismo en la eternidad.

Pero vosotros has hecho el miedo, has hecho los arraigos, lo has puesto, que vosotros no quieres
salir de vuestras formas que tienes, que os no puedes, porque vosotros has hecho esto así. Y a
vosotros les digo, cambien, cambia las cosas tuyas, porque vosotros tienes que estar consciente que
no puedes cambiar la vida de otro hermano, no puedes, ni tu hermano puede cambiar tu vida, solo
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tú mismo, solo vosotros mismos pueden cambiarlas. Entonces, mis bien amados, Yo os he dicho, el
reino es de todos, pero unos llegarán primero y otros llegarán después. Y esto es lo que Yo os quiero
decir, les estoy diciendo en esta hora, no todos a la vez entrarán al reino, o sea al darse cuenta de sí
mismo, CUANDO ADMITAS QUE TÚ ERES EL CREADOR, HAS LLEGADO AL REINO DIVINO. En tu
tierra como esto no está en todos, no lo admiten; pues llegarán después, hasta que en sí mismos se
den cuenta que son los creadores de todas las cosas.

Mis bien amados, así vosotros hoy mismo, desde hoy mismo si empiezas hacerlo lo que Yo os te
digo que es tu responsabilidad, estarás conmigo y entonces mirarás todas las cosas que has de ver, las
podrás contemplar y nada de ello te ha de tocar. Hermanos bien amados, sean benditos vosotros,
sean benditos, hermanos míos, en verdad os les digo, es la hora de vosotros, es la hora de
abandonar los malos preceptos, es la hora que vosotros abandones las creencias puestas, puestas por
los demás tus hermanos los que aquí vosotros los haces dioses. Amados míos, y vosotros, os vuelvo a
decir, no debes de adorar a un Dios ajeno, os deseo que comprendas muy bien esto y logres salir de
esas creencias.

Antes igual, antes que Yo estuviera con vosotros se adoraban artefactos que el hombre, que un
astuto, les hacía para que entonces no se acabara el reinado del hombre astuto, os les hacía ver, les
hacía creer en las adoraciones. Porque, Yo os digo, hermanos, que aquellos reyes, que aquellos
gobernantes, sabían que ellos eran Dios, pero sabían que también todos vosotros eras Dios, pero que
había que vivir, había que vivir y como ellos sabían, ellos se les hacían, ellos lavaban tu cerebro, tu
mente para que vosotros no te dijeras Dios, no dijeras Yo Soy el Creador de mi mundo y
gobernaban a la tierra. Así de tiempo en tiempo, así en aquellos tiempos también existió Moisés y
sacó a pueblos, saco a humanidades de la pobreza de espíritu, y así cada SER que vino a morar con
vosotros, en cada tiempo hicieron su labor, pero no pudieron porque estaba rebasado, porque el
astuto SER, así rebasó y así vivió. Pues también cuando Yo estuve sobre la tierra, porque esa era mi
labor, a sacar de los engaños a las conciencias y empecé a sacar a hermanos. Pero el hombre astuto
viviendo en esos aposentos, entonces también, también usaron; pero os vine a dejarles la libertad, y
a dejar el bloqueo divino para aquellos hombres, para que siguieran corrompiendo a vosotros los
humanos.

Hermanos míos, y hasta hoy vosotros se han podido mantener a medias de una vida eterna, pero
han sostenido y porque vosotros no ves lo que pasa en el interior de cada SER, no sabes lo que está
pasando en este mundo, las grandes contiendas que existen en este nivel. Pero esta es tu liberación,
si así vosotros la admites en tu SER, y ya no estén involucrados, no estén involucrados en este
mundo. Hermanos amantísimos, son libres vosotros, son libres, son libres, son auténticos, son SERES
experimentándose por todas las cosas, admítanlo, mis bien amados, admítanlo, créanse así porque
así son, créanlo así y entonces han de creer en lo que Yo os dije en aquellos pueblos, no solo de pan
vive el hombre, no solo de aquellos hombres que les dan y que tienes que comparar y que tienes
que hacer tantas cosas, no solo de ellos puedes vivir, sino que tú mismo puedes hacer las cosas para
ti mismo, mis bien amados. Cuando seas así, entonces has llegado al reino divino otra vez, cuando te
convenzas que tú mismo puedes hacerlo todo, entonces lo harás y entonces has de comprenderte
que tú eres el SER poderoso.

Porque vosotros, pueblo mío, vosotros tienes el poder y tienes la libertad y tienes el amor y tienes
todo y puedes hacer todo. Hermanos, esto Yo os te lo dejé, te lo he dejado, te lo he dado y te lo
doy hoy mismo que vosotros eres todo y que todo lo podéis hacer. Si así como estás vosotros, es
porque son SERES indefinidos, vosotros son SERES indefinidos y eso no les hace ver una realidad a
vosotros mismos, no les hace hacer una realidad de ti mismo. Entonces os se acordarán cuando Yo
mismo les dije a aquellos hombres, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrás
decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Pues con esa fe, si la tuvieras, tan siquiera como
un grano de mostaza, podrías decirle en este momento a todas tus enfermedades, a todos tus
tormentos, a todo lo más vil que te ha atormentado, váyanse, la podrías cambiar y cambiarías todo
y verías  y estarías en otra vida, aun en este cuerpo viviendo.
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Amados míos, ¿vosotros dónde estás?, ¿vosotros qué haces?, ¿vosotros cómo vives?, ¿vosotros en
qué crees, cómo crees? Vuestras creencias de vosotros, ¿qué crees? Porque vosotros crees en no
puedo, no soy, estoy enfermo, estoy acabado, estoy pobre, vosotros solo en eso crees, solo eso
crees, mis bien amados, y eso es lo que tienes, en eso estás viviendo, todos vosotros están viviendo
en ese mundo. Amados hermanos, esta es la hora de que vosotros SERES deben levantarse y
comenzar a ejecutar las Leyes Divinas, las Leyes Sagradas que están dentro de ti mismo, que eres tú el
SER poderoso, el SER auténtico, el hijo de Dios, el SER de Dios. Hermanos, pero vosotros, ¿dónde
están?, ¿en dónde está metidos vosotros?, ¿qué hacen? Porque vosotros tienes un propio mundo y
estás metido en tu mundo, hay de vosotros que vive en amor, pero hay de vosotros que vive en
desamor, hay de vosotros que vives en pobreza y hay de vosotros que vives en riqueza o sea cada
quien viviendo en su mundo. Hermanos, vosotros hermanos estás viviendo por ti mismo tu mundo,
pero tu mundo es cambiable, tu mundo es cambiable, pero esos cambios, ese mundo que es
cambiable no puede cambiarlo nadie, solo tú mismo, solo tú mismo, mis bien amados. Vosotros
puedes cambia tu vida, pero esto te tiene que salir de tu corazón o sea de tu alma, te digo. Desde
aquí de adentro debe salir, solo comprendiéndote, solo sabiendo que eres tú el poder, eres tú todo
en tu vida y que vosotros puedes cambiarlo todo, puedes cambiar porque todo está en ti. Afuera no
hay nada, nada que pueda cambiar tu vida hay afuera, eso está dentro de ti, está dentro de ti el que
puedas ver muchas cosas nuevas, eso rige en ti como SER, eso rige en tus formas, en tus creencias.

Vosotros y cómo están, cómo son, porque de acuerdo a lo que vienes siendo y a lo que estás siendo
aparece tu vida, aparecen las cosas. Porque recuerda que no hay nada que no sea removido, ni
como el tamaño de un acento de una letra que no dejes resuelto en tu alma, podrás entrar en el
reino divino, Y el que tenga oídos que oiga y mente que entienda y razón que razone sobre sí
mismo. Porque vosotros que estás aquí, vosotros humanidad, te vuelvo a repetir que eres como las
tumbas, limpios por fuera, pero llenos de podredumbre por dentro, vosotros lo eres así, lo eres así,
hermanos míos. ¿Y sabes?, porque vosotros odias, porque vosotros maldices, porque vosotros juzgas,
porque vosotros te crees en la prepotencia y vives ahí dentro, porque vosotros eres pobre y
aparentas solamente una blancura por fuera, pero por dentro, te digo, eres como las tumbas, llenas
de podredumbres. Por eso os te lo digo, mis bien amados, porque vosotros eres como fieras, como
las aves rapaces esperando el momento para atacar a tus hermanos, al débil, para atacar al pobre de
espíritu, aquellos que no saben que son los Hijos del Fuerte, los Hijos del Poder, los Hijos de la Luz,
los Guerreros. Y vosotros eres como aves rapaces.

Solamente vengo a dialogar con vosotros, solamente vengo a coordinar tu mente, no vengo a juzgar
a nadie, solo vengo a hacerles una reflexión de vosotros mismos, cómo vives y por qué no se te dan
las cosas que quieres. Porque el pobre de mente quiere, quiere erradicar la pobreza de la tierra, pero
no saben que la pobreza terrenal viene de la pobreza espiritual. Hermanos, cuando el hombre,
cuando el SER se crea rico como lo es, se crea poderoso como lo es en la Ley Divina del Padre, no
existirán las pobrezas, vanidades en este mundo, todo será autentico. Así, cuando vosotros te llenes
de esto, de esta riqueza ya no habrá pobrezas en tu tierra contigo mismo, cuando vosotros te llenes
de holgura no habrá pobrezas, no habrá nada que no nazca en tu vida, en la tierra, todo estará
puesto por ti mismo. ¿O vosotros sabiendo esto esperas que un Dios venga y haga esto por
vosotros? Ya sabes que Dios te ha hecho como Él a imagen y semejanza, pues, y os te ha dicho que
tú mismo en cada tiempo has menguado por ti mismo, por las creencias que tú mismo tienes en tu
SER, y que así has hecho este mundo, esta tierra, has hecho todo esto. ¿Pues no eres tú el que vas a
cambiarlo? Porque vosotros eres el poder y lo has sido, pues son vosotros mismos, hermanos.

Entonces, les digo, desde hoy mismo, mis queridos hermanos, comiencen a darse cuenta y a empezar
a cambiar las cosas deshonestas que vosotros has hecho y entonces tu mundo estará despejado, libre
y dispuesto a servirles otra vez como siempre. Amados SERES encarnados, hermanos que estás aquí,
aprecia esto que Yo te doy, es tuyo, es la alhaja que Yo les doy, que es tuya, esto es tuyo, tómalo y
ponlo; porque como os te dije una vez, las luz no se hizo para esconderla debajo de la cama, la luz
no la pones en tu mesa para que dé resplandor, pues esta luz que Yo os doy es para eso, mis bien
amados, no para que la guardes, no es para que la escondas, es para que la saques a que dé luz e
ilumine, para que ilumine tus pasos, tu camino. Si hoy vosotros no puedas llevar todo esto que te
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doy, aquilátalo en ti y en su momento dale repasos, pero váyanse en paz, convertidos en paz, vayan
convertidos en amor, convertidos en luz, convertidos en sanidad, convertidos en reflexión,
convertidos en perdón, vayan, salga de aquí y vayan e ir en todo el camino y en todo su hogar y
todas las cosas entréguense así y ya verán como la vida ajena se hace vida propia, vida divina y
verán que sus hogares se sentirán felices con vosotros. Hermanos míos, y no temas que yendo así
encontrares más discordia, eso empieza el alma a lavarse para entrar a este reino divino que Yo les
doy.

Benditos sean amados míos, benditos sean todos, hermanos, vosotros son hermanos, pero dilo con
tu alma, sábelo con tu alma, con tu raciocinio, sábelo y demuéstrese así el amor sagrado, el amor
universal y demuéstralo así con tus hermanos, demuéstrenlo y vivan y perdonen, si quieres ser
perdonado. Perdonen, sean vosotros el perdón, no esperes ser perdonado sin que vosotros
perdones. Porque vosotros estás acostumbrados así, a querer ser amado sin que vosotros ames, a
querer ser perdonado a que vosotros perdones. Hermanos, no sean así, primero tienes que
perdonarte y perdonar, para que aquello hermanos sepas que tú eres el perdón y los perdones y
sigan tus pasos. Hermanos, porque vosotros que eres el bullicio quieres que no haya bulla, siendo tú
el bullicio. Amados hermanos, pero aun Yo me compadezco de vosotros en el amor y lo que os
quieras para bien Yo te lo concedo, mis bien amados.

Benditos sean, pues, en esta hora. Yo hasta aquí os dejo por este médium, por este medio Yo les
dejo, pero aquí les dejo mi amor, aquí les dejo fundidos en la paz, en el perdón, aquí les dejo que
tienen que ser como Yo mismo Soy. Hermanos, y sean como mi hijo San Francisco de Asís, él no me
pidió que Yo amara a aquellos hombres, que Yo los perdonara, que Yo les diera, no. Él me dijo:
“Padre, has de mí un buen servidor y llévame allá donde haya dolor yo sea la sanidad, donde haya
enfermedad yo sea la sanidad, donde haya odio yo sea paz, donde haya desamor yo sea amor”.
Hermanos, sean así también vosotros, porque esta es verdad en vosotros. Para merecer una vida
nueva tienes que ser así. No sean vosotros como los hipócritas, como los Gentiles, que pedían, le
pedían a un Dios paz para ese pueblo, amor para ese pueblo, riqueza para ese pueblo, aun ellos
tenido no lo daban, aun ellos teniendo no daban. Pues no seas como ellos, vosotros no seas así,
hermanos, sea amor, paz, bondad, sanidad, sean perdón, sean la riqueza para que vosotros les des al
que no tiene, esto lo pueden hacer, esto es posible, esto es real, esto es la vida.

Benditos sean, pues, y aquí les dejo por esta mente, por este canal Yo os les dejo, les dejo nutrido su
corazón y sus ánforas para que no tengan hambre ni sed. Amados míos, benditos sean y que
vosotros, cada uno de vosotros pueda arrepentirse de sus propias faltas. Mi paz os dejo, mi paz os
doy. Vayan así prendidos, dejen que les vea el pueblo, que les vea su humanidad, que han prendido,
déjenlo para que hablen de vosotros en el amor divino. Benditos míos, estense en paz y vayan en
paz y llenes y de esto les des a los que os les están esperando, a todos y que no te involucres como
ellos son, sino les lleves lo que deben de ser. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


